

# **Solidaridad internacional: brigadistas mexicanos se instalan en Victoria para combatir incendios**

**La comuna de Victoria recibió a 60 brigadistas mexicanos que permanecerán cerca de 20 días en la región, aportando su experiencia y profesionalismo en el combate de incendios, reforzando la capacidad de respuesta y protección de las comunidades en uno de los momentos más críticos del año.**

*Andrea Jaque*

En medio de la emergencia que azota la zona centro sur del país, la comuna de Victoria se ha convertido en un punto estratégico de apoyo y coordinación. Este jueves, la ciudad recibió a 60 brigadistas mexicanos, parte de la delegación de 145 especialistas enviados por el Gobierno de México a través de la Comisión Nacional Forestal (CONAFOR), quienes permanecerán cerca de 20 días en la región para enfrentar los incendios forestales que amenazan comunidades y ecosistemas.

La llegada de estos combatientes del fuego no sólo representa un refuerzo técnico, sino también un gesto de solidaridad inter-



**Luis Gerardo Narváez,  
representante Delegación  
Brigadistas Mexicanos, junto a  
Jessica López Saffie Ministra  
de Obras Públicas.**



nacional en un momento crítico. Con amplia experiencia en el manejo de emergencias de alta complejidad, los brigadistas mexicanos aportan conocimiento, disciplina y profesionalismo, fortaleciendo la capacidad de respuesta local en una de las temporadas más difíciles del año.

Durante la recepción oficial, la ministra de Obras Públicas, Jessica López Saffie, subrayó la importancia de este apoyo: "Chile es un país de emergencias. Estamos enfrentando ahora esta emergencia en tres regiones, con destrucción. Sabemos que son profesionales,

les pedimos que se cuiden y agradecemos profundamente al pueblo mexicano", señaló.

Por su parte, Luis Gerardo Narváez, representante de la delegación mexicana, reafirmó el compromiso de su equipo: "Venimos a apoyar, tenemos la capacidad y es un gran compromiso. Contamos con 60 combatientes especializados en manejo del fuego, listos para brindar apoyo con toda la disponibilidad".

Las autoridades destacaron la presencia de dos mujeres dentro de la delegación, quienes, con igual entrega y preparación,

se suman a las labores de combate y protección del territorio. Su participación simboliza el carácter inclusivo y la fuerza colectiva de este esfuerzo internacional.

La comuna de Victoria, que ahora alberga a estos brigadistas, se convierte en un bastión de cooperación. Con la presencia de los especialistas mexicanos no sólo se refuerza la seguridad de la población, sino que también se envía un mensaje de unión y que el conocimiento compartido es una de las mejores herramientas para proteger la vida.